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Эволюция жизни и≫ Земле: Материалы II Международного симпозиума ≪Эволюция жизни на 

Земле≫, 12-15 ноября 2001 г., Томск / Отв. редактор В.М. Подобина. - Томск: Изд-во НТЛ, 2001. - 
588 с.: ил. и цв. вкл. 

Сборник содержит материалы II Международного симпозиума ≪Эволюция жизни на Земле≫. Симпозиум был организован 

работниками Сибирского палеонтологического научного центра Томского государственного университета и привлек 
внимание специалистов, изучающих самые различные аспекты эволюционной теории. В трудах симпозиума в целом 

сохраняется сложившаяся рубрикация разделов, соответствующих рабочим секциям: 1. Проблемы эволюции и систематики 

высших таксонов. 2. Изменение факторов среды и эволюция биот. 3. Генетические и молекулярные основы 
эволюции. 4. Древняя жизнь (докембрий и ранний кембрий). 5. Органический мир морского палеозоя. 6. Органический 

мир морского мезозоя и кайнозоя. 7. Флора и палеоландшафты фанерозоя. 8. Позвоночные животные мезозоя и кайнозоя. 

9. Органический мир плейстоцена, эволюция экосистем и древний человек. 10. Развитие биосферы по экспонатам 
палеонтологических музеев. 11. Общие и дискуссионные вопросы. 

Сборник представляет интерес для биологов, палеонтологов, стратиграфов, аспирантов, студентов естественных факультетов 

и специалистов широкого профиля. 

Редакционная коллегия: 

В . М . П о д о б и н а (отв. редактор), С .А . Р о д ы г и н , Н .И . С а в и н а , Г .М. Т а т ь я н и н 

При поддержке Российского фонда фундаментальных исследований, 

Комитета природных ресурсов по Томской области, мэрии города Томска 

UDC 56.017.2:576.12(525) 

Е 95 
Evolution of Life on tbe Earth: Proceedings of the II International Symposium ≪Evolution of Life on 

the Earth≫, November 12-15, 2001, Tomsk / Editor-in-Chief V.M. Podobina. - Tomsk: NTL, 2001. - 

588 p. 
The book constitutes the proceedings of the II International Symposium ≪Evolution of Life on the Earth≫. The Symposium 

has been organized by the workers of Siberian Paleontological Scientific Centre of Tomsk State University and attracted the 

attention of specialists investigating various aspects of the evolution theory. The parts of the proceedings principally keep the 
subject headings of the sections: 1.Problems of evolution and systematics of higher taxons. 2. Alterations in environmental 

factors and evolution of biotas. 3. Genetic and molecular essentials of evolution. 4. Ancient life (Precambrian and Early 

Cambrian). 5. Organic world of the marine Paleozoic. 6. Organic world of marine Mesozoic and Cenozoic. 7. Phanerozoic flora 
and paleolandscapes. 8. Mesozoic-Cenozoic vertebrates. 9. Pleistocene organic world, evolution of ecosystems and ancient man. 

10. Development of biosphere in the displays of paleontological museums. 11. General and debatable problems. 

The book will be of interest for biologists, paleontologists, stratigraphers, post-graduates, natural science students and experts. 
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